



GAM cierra el primer trimestre del 2012, cumpliendo los objetivos marcados: Cierre de la restructuración de deuda financiera, mejora de márgenes, incremento del negocio internacional y reducción del endeudamiento

General de Alquiler de Maquinaria, cierra el primer trimestre el ejercicio 2012, cumpliendo con los principales hitos que se había marcado para el mismo:

- **Cierre del proceso de refinanciación de la deuda:**
 - Como la compañía ya comunico en su momento, el pasado 28 de marzo se cerró con éxito la refinanciación de la deuda, que afecta al 93,5% de la deuda bancaria y a la totalidad del bono convertible. La firma de este acuerdo, da tranquilidad a la compañía en el ámbito financiero de cara a los próximos ejercicios.

- **Mejora de márgenes:**
 - Al cierre del primer trimestre, y a pesar de que las ventas han caído un 29% sobre el mismo trimestre del 2011, la compañía mejora su rentabilidad con un margen Ebitda recurrente del 25%, frente al 22% del ejercicio anterior. Esto es así debido a la reducción y variabilización de los costes que la compañía lleva acometiendo en los últimos meses. así los costes operativos recurrentes mensuales se reducen un 30% pasando de un promedio de 14,4 millones en el 1T 2011 a 10,1 millones en el 1T 2012.
 - Como consecuencia de este esfuerzo de reducción y variabilización de los costes, se ha incurrido durante el periodo en unos gastos no recurrentes de 2,3 millones de euros.

- **Incremento del Negocio Internacional:**
 - EL peso de las ventas del negocio internacional al cierre del primer trimestre es del 34% sobre el total de cifra de negocio de la compañía, frente a un 24% del mismo periodo del año anterior.
 - El negocio internacional GAM, excluido el mercado Portugués, crece un 13% sobre el mismo trimestre de 2011. En Portugal, un mercado fuertemente afectado por la crisis las ventas caen un 20%.
 - En términos de Ebitda recurrente, un 45% del total de margen Ebitda de la compañía procede del negocio internacional.



- **Reducción del endeudamiento:**
 - En el primer trimestre 2011, la compañía ha generado un flujo de caja antes de servicio de deuda de 24,7 millones de euros.
 - La deuda financiera neta a 31 de marzo 2012, es de 367 millones euros (448 millones al cierre del ejercicio 2011), a los que hay que añadir 59 millones de euros, que determinados accionistas que son a la vez acreedores de la compañía, y dentro del marco de los acuerdos de refinanciación, han transformado en un préstamo participativo convertible
 - Esta reducción es fruto de la política de desinversiones llevada a cabo por la compañía para adaptar su capacidad instalada a las actuales condiciones de mercado.

La estrategia adoptada por la compañía hace algunos meses esta dando ya resultados, y por tanto se mantienen los dos objetivos fundamentales de cara al futuro:

- Incremento del negocio internacional
- Mejora de márgenes, merced a una reducción y variabilización de costes en el negocio nacional.